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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  
DO DIA 15-07-2015  

 
 

-------- Aos quinze dias do mês de julho do ano de dois mil e quinze, pelas 10:00, nesta Vila e no Salão 
Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária a Câmara Municipal, sob a presidência de 
Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Carlos Manuel de Melo Pimentel, 
Conceição de Jesus Pinheiro Botelho Quental, Rui António Dias da Câmara Carvalho e Melo, Mário Rui 
Melo Braga e Sabrina Marília Coutinho Furtado. ----------------------------------------------------------------------------  
Não esteve presente à reunião, por motivo justificado, o vereador Arnaldo Branco Raposo de Amaral -----
--- Secretariou a reunião o Chefe de Divisão, Duarte Manuel Carreiro Pacheco Pimentel. ----------------- 

-------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respetivo edital, é a seguinte: ----------------- 

 

INDÍCE  
 

ORDEM DO DIA 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
SECÇÃO FINANCEIRA DE PROGRAMAS COMUNITÁRIOS, EMPREITADAS E PATRIMÓNIO 
 
(DL N.º 72/2015) - PROC. N.º 1481/2015 - Informação - Relatório Trimestral de Acompanhamento do 
Plano Financeiro - Exercício de 2015 - 2 Trimestre 
 
- Balancete 
 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

Uma vez declarada iniciada a reunião, o presidente da Câmara Municipal deu a palavra ao vereador Rui 
Melo que apresentou a recomendação cujo teor na íntegra a seguir se transcreve:------------------------------- 
 
  
“Considerando que tomamos conhecimento por informação do Presidente da Câmara Municipal que 
estão previstas obras no interior da bacia da Marina da Vila, nomeadamente a desmontagem de um 
pontão, com o respetivo transporte da pedra e instalação de um novo passadiço; 
 
Considerando que as mesmas irão decorrer na zona mais funda da bacia e junto à boca de entrada e 
saída de embarcações. 
 
Considerando são sempre imprevisíveis as reações do comportamento de obras de mar, devido à 
evolução das marés, durante e após as obras, designadamente durante as tempestades. 
 
Os vereadores do PSD recomendam que o projeto e acompanhamento das referidas obras sejam 
acompanhados pelo projetista e fiscalizadas pelo mesmo Engenheiro, que esteve na Construção da 
Marina da Vila e na 2 fase de ampliação, o Engo Morim de Oliveira, tendo em consideração que 
passados mais de uma dezena de anos da sua construção e utilização, a citada Marina tem tido um 
comportamento exemplar. 
 
Acresce ainda que as referidas obras devem ter em consideração o estudo efetuado em versão reduzida, 
elaborado pelo Laboratório Nacional de Engenharia Civil.” 
 
O presidente da Câmara Municipal referiu que as preocupações manifestadas pelo vereador Rui Melo 
são legítimas, mas que considera que as obras em causa não configuram excecional complexidade e 
como tal terão o acompanhamento técnico adequado à sua natureza e características.-------------------------- 
 
Por proposta do presidente da Câmara Municipal, foi aprovado por unanimidade um voto de pesar pelo 
falecimento do colaborador da autarquia Senhor David de Jesus Vieira Perdigão, ocorrido em acidente de 
trabalho registado no passado dia 9 de julho, endereçando à família do mesmo a sentidas condolências 
da Câmara Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 
 
 



 
 
 
 
 

ORDEM DO DIA 
 

 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
SECÇÃO FINANCEIRA DE PROGRAMAS COMUNITÁRIOS, EMPREITADAS E 
PATRIMÓNIO 
 
(DL N.º 72/2015) - PROC. N.º 1481/2015 – INFORMAÇÃO – RELATÓRIO TRIMESTRAL DE 
ACOMPANHAMENTO DO PLANO FINANCEIRO – EXERCÍCIO DE 2015 – 2.º TRIMESTRE – A 
Câmara tomou conhecimento do relatório trimestral de acompanhamento e remeteu para os mesmos 
efeitos o processo para assembleia municipal. O vereador Rui Melo alertou para os indicadores que 
indiciam uma derrapagem nas despesas correntes, situação que em sua opinião tem que ser corrigida no 
terceiro trimestre. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 
catorze de na importância de 769 121,33 € (setecentos e sessenta e nove mil, cento e vinte um euros e 
trinta e três cêntimos). -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução 
imediata.  --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
 

 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 11:45 , o senhor Presidente declarou encerrada a 
reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Duarte Manuel Carreiro Pacheco 
Pimentel, Chefe de Divisão Administrativa e Operacional, mandei escrever e subscrevo. ----------------------  

 
 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém quatro folhas.  -----------------------------------------------------  
 

  


